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 Ata da Segunda Reunião Extraordinária do Conselho 

Municipal de Saúde de Uberaba  

 

Aos vinte dias do mês de março de dois mil e treze, às dezoito 

horas e trinta minutos, realizou-se na sede da Secretaria 

Municipal de Saúde, situada à Avenida Guilherme Ferreira 

número 1539, a Segunda Reunião Extraordinária do Conselho 

Municipal de Saúde de Uberaba - Gestão dois mil e doze – 

dois mil e dezesseis, com a seguinte pauta: (1) Verificação de 

quorum; (2) Apresentação de Relatório Detalhado das Ações 

da Secretaria de Saúde referente ao Terceiro Quadrimestre 

de 2012, atendendo ao artigo 36 da Lei Complementar nº 141 

de 13 de janeiro de 2012.  (3) Informações sobre doenças de 

animais de pequeno porte pelo veterinário Marcos Abel 

Domingues.   Conselheiros Presentes: Rita de Cássia Rodrigues 

Sene, Marieta de Magalhães Barbalho, Nádia Maria de Souza 

Mazeto, Benedito Liberaltino,  Genilda de Almeida Brito, Ulisses 

Antônio Cota, Marcos Abel Domingues, Silvânio Bibiano do 

Vale, Manoel Tavares Neto, Gisele Paula Martins, Antônio 

Reginaldo Correa da Fonseca e Solange Buck.   

Representante(s) da Secretaria Municipal de Saúde: Mônica 

Arantes Ribeiro Campos e Ana Lúcia Vasconcelos de Paula 

Moreira; Convidados: Marcos Abel Domingues, Simone Alves 

da Mata, Leonice Rodrigues e Rodrigo Fernandes e Oliveira.       

(1)Verificação de quorum e início da reunião: A reunião teve 

início às dezenove horas quando foi confirmado o quorum. 

Foram apresentadas justificativas das ausências dos 

conselheiros Elizeu e Lázaro. A conselheira Marieta apresentou 

duas denúncias: a primeira em relação ao atendimento da 

médica Delma e a segunda é que são os médicos estagiários 

que estão atendendo na UPA São Benedito. Foi formada uma 

comissão de conselheiros para verificar os fatos composta 

por: Genilda, Solange, Benedito, Antônio Reginaldo e Marieta.   

(2) Apresentação do Relatório Detalhado das Ações da 

Secretaria de Saúde referente ao Terceiro Quadrimestre de 

2012, atendendo ao artigo 36 da Lei Complementar nº 141 de 

13 de janeiro de 2012. A Sub-secretária de Saúde Gisele 
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Martins iniciou a apresentação do Relatório com a divisão dos 

três Distritos Sanitários e os respectivos equipamentos de 

saúde. A conselheira Genilda questionou qual seria a 

denominação correta da Unidade Nídia Veludo porque 

funciona como matricial e não Regional. Gisele respondeu 

que realmente deve ser feita uma adequação. Em seguida, a 

Assessora da Secretaria de Saúde Leonice Rodrigues 

apresentou o controle das receitas e as despesas 

orçamentárias e que a maior parte dos recursos foi gasta com 

a Assistência Hospitalar e Ambulatorial. A conselheira Genilda 

se posicionou afirmando que seria importante investir mais na 

atenção básica. Rita disse que é preciso mudar essa lógica. O 

conselheiro Antônio Reginaldo questionou se o percentual de 

investimento na Saúde no último quadrimestre foi menor. 

Leonice disse que no 1º quadrimestre o investimento foi de 

19%, no 2º quadrimestre foi de 20% e no último foi de 19%. 

Logo após o representante da Auditoria da Secretaria de 

Saúde, Rodrigo Fernandes e Oliveira apresentou todas as 

auditorias realizadas no último quadrimestre de 2012. Rodrigo 

disse que a equipe de trabalho da Auditoria está bastante 

reduzida; que nas auditorias regulares são feitas as 

constatações, os relatórios apresentados, há a defesa do 

Auditado, é feito o Relatório final e encaminhado para o 

gestor para as providências. Rita disse que a Auditoria aponta 

as recomendações ao gestor e cabe a ele as decisões. O 

conselheiro Silvânio disse que se o gestor não agir as Auditorias 

não têm valor. A conselheira Genilda disse que nesse caso o 

Conselho deve intervir. O conselheiro Benedito questionou 

sobre os alvarás sanitários das Unidades de Saúde porque na 

Associação dos Hipertensos foram feitas várias exigências. 

Rodrigo confirmou que ainda existem falhas, que algumas 

Unidades Públicas não tem alvará sanitário em dia   mas que 

é necessário procurar o melhor caminho para corrigir os 

problemas. Rodrigo elogiou a Diretora de Regulação Rita 

Sene por sua brilhante gestão. Logo após a Presidente do 

Conselho e Diretora de Regulação Rita Sene apresentou toda 

a produção ambulatorial e disse que tem como meta,  
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monitorar a porta de entrada de pacientes oriundos de outros 

municípios para os atendimentos de média  complexidade. 

Durante a apresentação do número de casos de patologias 

acordo com as idades, a conselheira Genilda chamou 

atenção para os problemas de saúde em crianças tão 

pequenas e sugeriu maior cuidado com a parte de pediatria. 

Rita apresentou também os dados do T.F.D. (Tratamento Fora 

do Domicílio) e o Programa Melhor em Casa. Após todas as 

dúvidas sanadas, a apresentação foi encerrada e Rita Sene 

convidou todos os conselheiros para a apresentação desse 

Relatório na Câmara Municipal.  (3) Informações sobre 

doenças de animais de pequeno porte pelo veterinário 

Marcos Abel Domingues. Marcos Abel Domingues, veterinário 

do Departamento de Controle de Zoonozes apresentou aos 

conselheiros explicações sobre as principais patologias que 

atingem os animais de pequeno porte como Raiva, Cinomose 

e Leishmaniose.  Marcos Abel ressaltou a importância do 

cuidado com os animais em relação à profilaxia dessas 

doenças através da vacinação. Marcos disse que, 

especialmente no caso da Leishmaniose, há uma 

preocupação maior porque no município de Uberaba já 

temos 5 casos confirmados e é muito importante o combate 

ao mosquito transmissor. Marcos esclareceu que é uma 

doença que quando atinge o ser humano é muito grave com 

poucas chances de cura. Marcos disse que é muito 

importante orientar a população e que no Centro de 

Controle de Zoonozes existem Kits para exame para 

diagnóstico da doença.  A conselheira Genilda sugeriu a 

realização de capacitação para os agentes de endemias e 

agentes comunitários para orientar a população. Marcos 

disse que a informação é fundamental porque o município de 

Uberaba corre o risco de ter epidemia. Ao final, após 

responder aos diversos questionamentos, Marcos agradeceu 

a oportunidade de se apresentar no Conselho e se colocou à 

disposição no Centro de Controle de Zoonozes. Encerramento: 

Após todos os assuntos discutidos, às vinte e uma horas e trinta 

minutos, a Segunda Reunião Extraordinária da Gestão Dois Mil 
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e Doze – Dois Mil e Dezesseis do Conselho Municipal de Saúde 

de Uberaba, foi encerrada e eu, Mônica Arantes Ribeiro 

Campos, lavrei a presente ata, que depois de lida e 

aprovada, será assinada por todos os presentes. Uberaba, três 

de abril de dois mil e treze.  

Ulisses Antônio Cota...........................................................................  

Marcos Abel Domingues...................................................................  

Gisele Paula Martins...........................................................................  

Manoel Tavares Neto.........................................................................  

Marieta de Magalhães Barbalho.....................................................  

Silvânio Bibiano do Vale...................................................................  

Nádia Maria de Souza Mazeto.........................................................  

Benedito Liberaltino...........................................................................  

Genilda de Almeida Brito.................................................................. 

Rita de Cássia Rodrigues Sene......................................................... 

Antônio Reginaldo Correa da Fonseca.......................................... 

Solange Buck......................................................................................  


